



Paris, le 02 juin 2017

COMMUNIQUE DE PRESSE

Fruits d'été : les acteurs du commerce doivent valoriser la production française

Alors que depuis plusieurs mois, les fruits d'été étrangers garnissent les rayons et les étals, il est grand temps de valoriser la production française.

Les manifestations conduites ces derniers jours par des producteurs du Sud de la France sont des signaux forts que les metteurs en marché doivent bien prendre en considération.

Elles sont symptomatiques des difficultés de commercialisation que vivent les producteurs français de fruits d'été.

Aussi la FNPF, la FNSEA et Jeunes Agriculteurs enjoignent chacun des acteurs du commerce à mettre en rayon des produits français et valoriser dignement la qualité proposée par nos producteurs.

Nous comptons sur la responsabilisation des metteurs en marché. C'est toute la filière qui en sortira ainsi grandie.

Contacts presse:

FNPF : Luc BARBIER – 06 15 98 58 20

FNSEA : Marion FOURNIER – 07 60 29 56 17

JA : Claire CANNESSON – 06 59 98 56 90